

Admira-Kicker haben neues Wohnzimmer

Tipico Bundesliga | Südstädter haben mit dem Lokal „Couch Potato“ einen neuen Partner.

Am Donnerstag fand die Housewarming Party im neuen Lokal Couch Potato im Wiener Neudorfer Multiplex statt. Das Lokal ist neuer Partner der Admira, daher waren natürlich auch zahlreiche Kicker bei der Eröffnung mit dabei. Markus Katzer, Wilfried Domoraud, Rene Schicker und Richard Windbichler standen für Autogramme und Fotos bereit, auch der Jahrhundert-Admiraner Peter Artner war vor Ort.

Für Lokalbesitzer Andreas Fritz hatten die Admiraner ein Trikot als Gastgeschenk mit dabei. Die Showgruppe „Singerpur“ unterhielt die zahlreich erschienenen Gäste. Im Zuge des Abends wurde für das Projekt „Stopp Tetanus“ der karitativen Organisation „KIWANIS“, die UNICEF in diesem Kampf unterstützt, gesammelt.



Richard Windbichler, Wilfried Domoraud, Markus Katzer und Rene Schicker (von links) überreichten Andreas Fritz (mitte) das Admira-Trikot.

Foto: www.informativ.cc